

Que el Mariel sea, en el Caribe, referencia logística por excelencia



Foto: Ricardo López Hevia

La Habana, 13 jun (RHC) La Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) cuenta con todas las posibilidades objetivas para crecer en los próximos años, afirmó su directora general, Ana Teresa Igarza Martínez.

En el espacio televisivo Mesa Redonda, agregó que, a diez años de su creación, se trabaja en la actualización del marco regulatorio para dotar de mayores incentivos, beneficios, agilidad y menos trámites a los inversionistas que se establecen en el enclave.

«Es importante seguir captando negocios, pero también incrementar el nivel de producción de cada una de nuestras plantas industriales para, articulado con la economía interna, lograr abastecer el mercado nacional a precios competitivos y exportar en la región», enfatizó.

Resaltó la presencia de empresas de capital 100 % cubano que apoyan al resto de la inversión extranjera ubicada en la Zona, con la mira en un solo objetivo: el desarrollo de la ZEDM y la prosperidad de la nación cubana.

Leonardo Sosa Barrios, director adjunto de la Terminal de Contenedores Mariel, señaló que, a corto y mediano plazos, están concentrados en la comercialización del nuevo canal de acceso para atraer trasbordos internacionales, el aumento de la conectividad de Cuba con otros puertos de la región, y la continuidad en el desarrollo de sistemas automatizados.

Contemplan, además, la mejora de procesos de gestión que incluyen la inteligencia artificial, la reconversión del equipamiento tecnológico y portuario, y la formación y desarrollo del equipo de trabajo en habilidades técnicas e innovación para sustituir importaciones.

La reinversión y materialización de nuevos proyectos se articularán no solo con las plantas en operación y con proyectos nuevos de inversionistas que se establecerán en la ZEDM, sino también con el sector empresarial estatal y privado, y se continuará avanzando para materializar el posicionamiento de Mariel como un hub logístico en la región del Caribe. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/357273-que-el-mariel-sea-en-el-caribe-referencia-logistica-por-excelencia>



Radio Habana Cuba